



Dimanche 21
Avril



La route des dames

Bonus à la fin : Prose spéciale de Jean-Mi !

Avec un ciel bleu Saint-Léger-Les-domarts ressemble à cela :



Mais que n'est ni, la fraîche, le vent et la pluie étaient comme les 40 participants :
« Au taquet » pour être au rdv fixé dès 8h !



Admirer, ce ciel d'un gris
bleu voulant concurrencer nos
belles couleurs sans y
parvenir !



Admirer : Christophe qui vérifie
tout ! Jeanine qui veille au
grain et quelques participants
et participantes en attente du
top départ !



Dimanche 21
Avril



Mais késako « La route de dames » ?

La route de dames, C'est 2 circuits : un de 138 km et l'autre de 106 km.

C'est de belles bosses jusqu'à la jolie forêt de CRECY pour rejoindre la Baie de Somme en passant par ST VALERY. Ensuite nous allons vers le Vimeu en passant par ARREST, direction FEUQUIERES EN VIMEU, pour rejoindre ensuite PONT REMY et longer la VALLEE DE LA SOMME. De LONG il nous faudra de nouveau grimper pour rejoindre AILLY LE HAUT CLOCHER, FRANSU redescendre sur DOMART pour ensuite remonter sur BERNEUIL et rejoindre CANAPLES avant retour sur ST LEGER LES DOMART.

Le second circuit empruntera la même route que le 1er circuit jusque ST VALERY SUR SOMME, mais reviendra ensuite par CAMBRON, la VALLEE DE LA SOMME. A LONG il faudra aussi grimper pour rejoindre AILLY LE HAUT CLOCHER avant de redescendre sur ST LEGER LES DOMART en passant de nouveau par GORENFLOS et DOMART.

Le top départ !

Le groupe A et B composés chacun de 9 cyclistes, le groupe C de 12 cyclistes sont partis avec un petit interval comme il se doit. Ils sont partis pour 138 km. Le groupe D (10 cyclistes) avait un parcours de 110 km.

Quelque soit le groupe, la première heure était accompagné de pluie, un peu, de vent, beaucoup, de températures fraîches... À partir de 10h, les conditions étaient un peu plus clémentes... mais le vent ne nous a pas lâché !





Dimanche 21
Avril



Le ravito !

Merci Jacky et Jeanine qui ont eu froid pour faire nos sandwichs fort bienvenus à la pause à Limeux !



Quelques cyclistes ont aussi, rempli leurs gourdes, contrôlé la pression des pneus pour mieux repartir !



Le final !



Même si au final, comme souvent à l'ASPTT : À la fin c'est le rassemblement et la convivialité qui ont gagné. L'épreuve et les quelques 1200 m de dénivelé positif avec les conditions ont clairement été savourés par toutes et tous. Les encadrants et responsables GPS ne nous ont pas transformé en girouettes. Tous avons un sourire banane masquant, parfois, une fatigue légitime :-)
Vivement la prochaine sortie !



Dimanche 21
Avril



Prose spéciale de Jean-Mi !

La route des Dames

Nos amis de la vallée de la Nièvre nous avez convié pour une belle balade printanière, mais c'est sous un temps de toussaint que nous avons enfourché nos montures ce dernier dimanche.

C'est sous ce véritable temps de Flahute en direction du nord-ouest que bien regroupés nous avançons péniblement en prenant chacun notre tour un sacré courant d'air lors de la prise des relais.

Premier changement de direction à Crécy en Ponthieu ou cette fois à l'abri de la forêt notre progression s'avère beaucoup plus légère. A la sortie du massif boisé nous récupérons sur la route non pas un SDF mais un SCA (sans chambre à air, ou tubeless pour les initiés).

Nous rejoignons la baie de Somme ou cette fois les conditions deviennent plus favorable et c'est vent dans le dos que nous nous dirigeons vers les quelques bosses prévues au programme.

Un grand enfant très tête en l'air avait oublié de recharger la batterie de sa transmission et peine à garder les roues, bloqué qu'il est sur le petit plateau.

Notre SCA se retrouve cette fois sur la jante. C'est alors que Didier l'homme à la poigne d'acier décide d'intervenir non pas en prenant pas le taureau par les cornes mais en prenant le pneu par les mains pour le décoller d'un seul geste et poser une chambre à air traditionnelle.

Les quelques difficultés s'avalent sans trop de complication puisque cette fois le Dieu Eole a décidé de nous aider.

Nous rejoignons nos cantiniers qui eux aussi se trouvent glacés par les bourrasques du jour sous un très beau bâtiment qui ne propose aucun abri pour le vent. (*Chose qui sera corrigé pour la prochaine édition, Jacky à rencontré le maire de Limeux à ce sujet et l'a persuadé d'engager les travaux*).

Il reste la grimpe de long a franchir, et là notre ami tête en l'air ne parvient plus à changer ses vitesses et c'est à l'arrache sur chaque coup de pédale qu'il gravit la bosse tout à droite.

Une fois la haut nous sommes tous persuadés que quelqu'un a laissé la porte ouverte et c'est reparti pour une lutte acharnée contre des conditions météo pour le moins défavorables.

En grand sage Gégé décide de tourner à droite à la sortie de Domart et nous retrouvons rapidement et avec bonheur Janine la seule représentante féminine que nous avons rencontré lors de ce périple ou malgré le nom de la sortie les dames se sont faites rares sur la route.

Nous reviendrons avec grand plaisir en 2025, Gégé nous a promis que pour arrêter la date il regardera le calendrier mais aussi et surtout la météo pour que nous pédalions sous le soleil et sans vent.